

TOUT LE MONDE EST CONSIDÉRÉ COMME SPIRITUEL --- SI VOUS PRENEZ LE TEMPS D'ÉDUQUER - Super Bête – 2025 ABP

Même si le concept ou l'idée peut actuellement sembler intraduisible, mal vous aider à imaginer ou à s'aligner avec votre évolution biologique. Compte tenu des capacités physiques du corps humain à devenir positivement spirituellement connecté et validé plus tard, chaque incarnation naturelle sur notre planète a le potentiel d'être considéré comme spirituel. Sélectivement par l'univers et la création esthétique de Dieux chaque habitant sur terre qui possède une glande pinéale a la capacité potentielle de se connecter positivement spirituellement par dessein. Dans le cas où l'espèce, l'animal, le reptile, la plante ou la matière ne possède pas de glande pinéale, elle est connue sous le nom de sous-polyvalente, biologiquement et systématiquement considérée comme un aliment pour la consommation organique dans le(s) cycle(s) d'évolution de notre planète Terre. Jeté l'anatomie du cerveau humain et l'adhésion révolutionnaire, vous pouvez maintenant comprendre pourquoi la connexion de votre corps physique avec vos attributs spirituels est inclusive à la conception de nos univers à ceux qui ont la capacité. Le processus de connexion spirituelle positive était tout simplement inconnu jusqu'en 2021 ABP.

Peut-être que vous n'êtes pas conscient de l'interdépendance des attributs physiques et spirituels que vous dépeignez quotidiennement. Votre discours verbal, mieux connu comme une énergie vocale invisible provient de votre gorge, ou 5ème Chakra - Vissudha. Sans électronique, cette fréquence ne peut être entendue et transmise que par ceux qui ont les récepteurs appropriés ou la capacité intuitive, ce qui signifie que l'utilisation de votre voix ou de vos bruits pour communiquer est évidemment un attribut spirituel qui est connecté à toutes les fréquences et vibrations jetées. Pour se rapporter de manière réfléchie à cela et aux effets spirituels sur le corps humain physique, comprenez cet exemple. Avez-vous déjà été réprimandé, ou crié à une fréquence aiguë ? Si vous l'avez fait, et cela a peut-être été mérité et correctionnel, cela a plus que probablement réduit votre fréquence vibratoire actuelle. Et cela se produit simplement parce que cet attribut spirituel est reçu par votre corps physique épacentres chakra supplémentaires, par conséquent abaisser votre amplitude faire au stress soutenu sur votre anatomie physique et spirituelle entrelacée. Considérez-vous donc très spirituel car les humains sont actuellement contenus à l'intérieur d'un univers non développé.

QU'EST-CE QUE CELA SIGNIFIE DE SE CONNECTER POSITIVEMENT SPIRITUELLEMENT ?

Grâce à l'interprétation professionnelle et à l'éducation, nous commençons officiellement la transformation souhaitée de longue date de nos planètes en un paradis spirituel divin. La question historiquement profonde de la connexion spirituelle a séduit différentes religions à travers notre planète pendant des siècles ; cette capacité en effet, a une réponse définie *.

*. La perfection spirituelle ultime, le design et le concept des sciences humaines ont été largement recherchés par les chercheurs et les philosophes tout au long de notre époque.

« Nous ne sommes pas des êtres humains ayant une expérience spirituelle. Nous sommes des êtres spirituels ayant une expérience humaine ». Pierre Teilhard de Chardin.

Explorons et comprenons le concept de connexion spirituelle à notre univers. Est-ce accompli par la méditation ou la prière ? La pratique de la kundalini ou du yoga m'aidera-t-elle à me connecter ? Comment puis-je savoir si je suis spirituellement connecté ? Comment puis-je rester connecté à notre univers ? Je répondrai à toutes ces questions et à bien d'autres pour vous guider tout au long de votre voyage céleste et de votre chemin pour devenir l'être spirituel surnaturel que l'univers a longtemps désiré pour vous. Découvrons la vérité sur la religion spirituelle et comment tout le monde sur notre planète englobe une partie des contributions problématiques ou positives qui seront directement liées à votre capacité entrelacée sensible au temps de votre possibilité de connexion spirituelle positive.

Comprenons d'abord quelques aspects religieux de base de différentes cultures et groupes du monde entier. Actuellement, notre planète est composée de 4 entités religieuses principales connues sous le nom de christianisme, islam, hindouisme, bouddhisme, ainsi que de plusieurs groupes défavorables plus petits. L'importance de comprendre les similitudes et les caractéristiques communes de chaque religion est d'une valeur fascinante. Une quantité proportionnelle de recherches prouvera que la majorité des enseignements et des principes de ces différentes religions partagent tous communément des lois techniques et des caractéristiques similaires de la religion spirituelle. Ces lois et pratiques religieuses coexistent à l'intérieur des Écritures historiques et sont souvent interprétées à partir de livres tels que le Coran et la Sainte Bible.

De nombreuses religions et cultures utilisent simplement des noms et une terminologie différents pour identifier l'Alpha et l'Oméga responsables de notre création tels que « DIEU », « LE CRÉATEUR », « ALLAH ». De toute évidence, la spiritualité correctement traduite et modernement comprise devient une religion unifiée par-dessus tout, que je prouverai incontestablement avec des preuves factuelles. Potentiellement confondus par une mauvaise interprétation ou un contexte dépassé, les différends religieux historiquement scénarisés devraient à l'inverse être reconnus pour une résolution pacifique. Votre meilleure compréhension de la spiritualité conduira à votre révolution personnelle et future de paix et d'égalité unifiées avec une perspective et une perception du 21^{ème} siècle.

« Ceux qui ne se souviennent pas du passé sont condamnés à le répéter. » George Santayana

Votre découverte et votre pratique des Lois Spirituelles entrelacées dans l'architecture calculée et la structure de survie de nos univers, correspondront à votre conversion religieuse et à votre capacité potentielle à vous attacher à notre planète terre sacrée. L'obéissance et l'autodiscipline envers nos univers 12 Lois Spirituelles, qui gouvernent correctement notre planète et notre univers, seront de la plus haute importance de votre transition vers l'harmonie spirituelle et de la découverte de votre importance individuelle pour le monde et le royaume spirituels. Nos univers calculés mécaniquement système de récompenses, remboursement, et les erreurs, tous coïncident directement avec ces lois naturelles conçues avant tout notre temps. Votre étude personnelle et votre pratique de ces lois logiques amplifieront votre conscience spirituelle et la découverte de votre importance unique dans la genèse infinie de la mort, de la réincarnation et de la renaissance de notre univers.

La Loi de l'Unité Divine : Dévoiler la Connexion Cosmique

« À la base, la Loi de l'Unité Divine postule que toutes choses sont interconnectées, formant un réseau inséparable d'existence. Cela implique que chaque action, pensée ou énergie émise dans l'univers résonne à travers cette tapisserie cosmique, affectant le tout ».

Après votre compréhension de ces lois naturelles, votre capacité neutre de vous connecter spirituellement à notre planète deviendra plus visible pour ceux qui sont vraisemblablement conscients de la pertinence. Ma découverte personnelle et mon histoire de connexion spirituelle positive sont venues à travers la conscience consciente de ces lois, le bon sens et la perception des valeurs chrétiennes. Votre compte individuel, y compris l'historique de la consommation de ressources précédente et l'accumulation de

diverses erreurs, sera nécessaire pour comprendre votre processus individuel et les dépenses de temps associées derrière votre capacité de connexion.

LE PROCESSUS DE CONNEXION SPIRITUELLE POSITIVE

L'identification et la procédure de ce processus unique a été auto-découvert par moi-même jeté des moyens constructifs et des efforts positifs. Je partage maintenant ma profonde découverte spirituelle avec d'autres pour converser cette intelligence en une réalité surnaturelle et une conversion à l'échelle de la planète. Historiquement représenté, scénarisé, inscrit et sondé par les cultures anciennes, ce processus infini de récupération à ma connaissance n'a jamais été formellement découvert et disponible pour l'allocation moderne. Considérez que votre découverte de cette intelligence est impériale pour votre personnel, et les pays se transforment en harmonie pacifique et en paradis impérissable.

Avant de pouvoir comprendre pleinement le processus physique et mental de connexion spirituelle, il est conseillé de vous renseigner sur une partie de la théologie ésotérique du royaume spirituel. Au minimum, vous voudrez trouver et comprendre les 12 lois universelles de base qui régissent les habitants des planètes.

Si vous voulez trouver les secrets de l'univers, pensez en termes d'énergie, de fréquence et de vibration - Nikola Tesla

Votre capacité à déchiffrer parmi les capacités humaines pouvant être obtenues, et la réalité matérialiste actuelle dans laquelle vit la plupart de la société moderne, seront bénéfiques à votre adhésion et à votre adaptation dans un environnement spirituel qui favorise et respecte l'autosuffisance et la paix.

La « loi de vibration » est un concept du domaine de la métaphysique, qui suggère que tout dans l'univers est composé d'énergie et vibre à une certaine fréquence. Selon cette loi, l'énergie et la fréquence auxquelles quelque chose vibre détermine sa forme et ses caractéristiques.

*La procédure et le processus opportuns de connexion spirituelle positive sont strictement connus comme un rendement et un remboursement correctionnels au nom de votre compte individuel et de votre accord. Ce compte est spécifique à votre consommation de ressources et de propriétés prises de la planète et de ses habitants, et utilisées pour vos affaires individuelles. De la même manière que vous avez épuisé la planète de ses ressources fonctionnelles, vous devez la rembourser en conséquence, en corrigeant de perturber son ou ses cycles naturels. Cette stratégie de sagesse énergétique consciente va se répercuter et renvoyer votre énergie de la consommation précédente dans la planète,

qui successivement s'attachera de manière appropriée et vous attachera à sa fréquence de fonctionnement actuelle et à sa longueur d'onde vibratoire. Non seulement ce processus vous connecte spirituellement à notre univers infini, mais c'est aussi ce qui maintient notre planète habilement fonctionnelle et durable pour notre espèce. Simplifié c'est le plan collectif des univers pour unifier tous ses habitants dans une structure systématique d'équilibre autonome de paix et d'harmonie.

Le mécanisme d'oubli de notre univers a l'enregistrement de chaque individu spécifique exigences nécessaires. Par la suite, ce système ne peut être trompé ou négligé ; il est strictement basé sur la vérité factuelle. Vos actions sont impérieusement gravées derrière votre personnage spécifique.

COMMENT PUIS-JE SAVOIR SI JE SUIS POSITIVEMENT SPIRITUELLEMENT CONNECTÉ ?

Ironiquement et grâce à votre propre examen individuel, vous pourrez peut-être comprendre que vous aviez déjà été spirituellement connecté et que vous ne saviez malheureusement pas exactement ce que vous aviez réalisé harmonieusement. Votre énergie et votre créativité auraient été optimales pour vos pairs, et d'autres moments au cours de votre vie. L'attrait et l'intelligence de vos six sens vous auraient donné un état surnaturel de sentiment et de conscience. De plus, vous vous souvenez peut-être d'avoir eu de fréquentes occurrences de Déjà vu conscientes. Ces événements au passé auraient été l'univers subjectivement rappelant ou vous signalant vers votre chemin et votre trajectoire spirituelle par l'intuition consciente. Ces phénomènes peuvent être relatables à ceux dans une relation ou un engagement qui s'est avéré être négatif et toxique, compétent, vous étiez subliminalement rappelé de ne pas faire la même erreur deux fois. Si vous pouvez vous rapporter à ce sentiment angélique et à cet état d'être, il est plus que possible que vous ayez déjà été spirituellement connecté à un moment de votre vie.

Les possibilités de la façon dont vous avez perdu votre connexion peuvent indéfiniment aller d'un assortiment d'erreurs auxquelles vous avez peut-être commis ou auquel vous avez participé. L'univers se détachera à juste titre de vous-même si vous n'êtes pas obéissant à ses lois, et affectant par conséquent la polarité vibratoire de vos compagnons humains et animaux, et de manière équivalente votre environnement. Naturellement, l'univers ne vous détachera complètement de sa fréquence rythmique opérationnelle, que si vous avez commis ce que l'on appelle une erreur majeure. Une erreur qui est considérée comme ayant endommagé de manière permanente, et éliminé une énergie et une fréquence égales compagnons.

Quelle est la règle universelle du karma ?

Le mot « karma » signifie littéralement action. C'est « faire », pas penser. Cependant, lorsque nous parlons de karma, nous faisons normalement allusion à la Loi du Karma, la Loi d'Action et de Réaction. Selon cette loi, chaque action qui est la nôtre est enregistrée et récompensée soit par le bien, soit par le mal que notre action a causé.

Si vous avez amélioré la compréhension de la Loi du Karma et de ses divers effets positifs ou négatifs que vous avez sur votre environnement organique, votre capacité à retrouver ou à acquérir votre réalisation de connexion spirituelle deviendra plus logique. Chaque action négative que vous dépeignez aura une conséquence vibratoire. Par exemple, si vous deviez délibérément faire trébucher l'un de vos coéquipiers pendant un exercice de gymnastique et qu'ils se cassaient ensuite la cheville, vous deviendriez potentiellement responsable d'une blessure permanente qui affecterait et réduirait leur résonance vibratoire, ainsi que toute votre équipe et tous les êtres vivants qui leur sont attachés. C'est essentiellement juste la physique de base où l'énergie spirituelle devient l'équation qui est soustraite ou ajoutée.

* Pour reconnaître certainement que vous avez terminé votre processus de remboursement individuel et que vous êtes positivement connecté spirituellement sera en comprenant comment la musique et les sons jouant à une fréquence naturelle non affectée, correspondront à vos pensées et actions.

« La musique donne une âme à l'univers, des ailes à l'esprit, la fuite vers l'imagination et la vie à tout. » — Platon

Cette capacité et ce trait spirituel distinctif seront l'un des moyens les plus élémentaires de réaliser votre accomplissement. Compte tenu de l'interconnexion et de la conception révolutionnaire de notre planète, peu importe où vous vous trouvez sur le globe, ou l'environnement potentiel démodé actuel. En réussissant votre achèvement, la musique dans n'importe quelle langue, genre ou décibel, spontanément et synonymmatically jouera en coordination avec vos actions physiques et mentales. Par exemple, si vous écriviez un poème avec la musique jouée au hasard en arrière-plan, vous commenceriez à remarquer comment les paroles et la phraséologie de la mélodie sont dans l'ordonnance de ce que vous pensez et écrivez. Cela n'est possible que car votre état actuel de fréquence fonctionne de manière unique à la perfection avec la musique ambiante dans une amplitude uniforme similaire, car vous êtes tous les deux maintenant également alignés et connectés au rythme de fonctionnement actuel de la planète. Le caractère unique derrière cet attribut doit être expérimenté pour admirer pleinement l'euphorie et l'énergie attachées

à votre état d'être divin. Ce champ invisible de connexion magnétique et d'énergie apportera de nombreux degrés d'avantages à votre environnement dans un environnement positif entre égaux. De plus, ce n'est que le début de votre accès à vos pouvoirs surnaturels individuels, qui résonnent puissamment avec une obéissance positif.

Salut'

Super Bête

www.ourspiritualuniverse.com